

Fecha <b>04.12.2009</b>	Sección <b>Opinión</b>	Página <b>PP</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------



## El asalto a la razón

Carlos Marín

### Los cargos idiotas apuntalan a *Juanito*

Si ayer se afirmó aquí: "En china el cuero imaginar los motivos que sus verdugos en la Asamblea Legislativa del DF pretextarán o inventarán para llevar a la hoguera al jefe delegacional de Iztapalapa...", conocer las causales que la bancada perrediana fabricó provoca náusea:

Que dizque se hizo "justicia por propia mano" al entrar de manera subrepticia a su oficina; que está rota su relación con el jefe de Gobierno del DF; que viola "los derechos humanos" de los trabajadores de la delegación porque están "sufriendo frío"; que acudió a las cuatro de la tarde, "en horario laboral", a un acto en que habló de su debut en el teatro Blanquita, y que están suspendidos los servicios de limpia y la entrega de tarjetas de apoyo social a los viejitos.

Las acusaciones no sólo pecan de estulticia, sino encueran la precariedad intelectual de los linchadores con fuero.

Con "argumentos" tan frívolos y baladíes, ¿no será que lo que realmente quieren es asegurar la permanencia de *Juanito* en el cargo?

[cmarin@milenio.com](mailto:cmarin@milenio.com)

